



SID ou... Une mort déjà programmée...

La DCSID doit présenter au SGA et au cabinet du ministre mi-février sa transformation et/ou principes de modernisation pour répondre aux besoins opérationnels des armées, à savoir : **Dégager les marges de manœuvre suffisantes pour absorber l'augmentation du plan de charge.**

3 scénarii sont déjà envisagés :



La peste, Le choléra,

Le cancer...

*Mais pas de panique, ils vont choisir pour vous car la marge de manœuvre c'est **VOUS** ...et **L'EXTERNALISATION** de vos missions avec des restructurations à venir sans réelles possibilités de reclassement impactant entre **2000** et **4000 agents**.*

FORCE OUVRIERE se positionne d'ores et déjà comme fervent défenseur de vos droits et de votre avenir, et rappelle que nous sommes **opposés à toute externalisation**.

L'Instruction ministérielle 1707 du 25 octobre 2021, si attendue par le DCSID se retourne *in fine* contre nous tous. La dimension « **maitrise des couts, délais et performances sur l'ensemble du cycle** » d'une opération s'applique finalement aussi au service dans sa globalité.

FORCE OUVRIERE intervient auprès du Secrétaire Général pour l'Administration (SGA) et du Ministre des Armées pour défendre vos droits.

*Fini la résilience du SID, on passe à la
potence ...*